
  奄美地区地域自立支援協議会 

合同部会アンケート（まとめ） 
令和６年２月１６日（金） 

 

１．合同部会としてやってみたい職種や専門部会、どんなこと（内容）をしたいか聞かせてください。 

相談支援専門員 サービス管理責任者 

【どこと何を】 

・就労支援部会との合同部会。 

・就労支援事業所と虐待研修を行う。 

・就労系やヘルパーの事業所と一緒に研修をしたい（内容が・・・） 

・地域移行支援部会と「意思決定支援」について理解を深める協議。 

・地域移行支援部会と身寄りのない方の保証人問題など意思決定支援につ

いて 

・子ども部会と虐待研修 

・子ども部会と精神医療 

・いろんな部会との合同部会をしてもらいたい。 

・いろいろな事業所との意見交換ができるとよい。 

・行政（障害、高齢、生保）との会議や情報共有 

・児童の支援者との交流会 

 

【その他】 

・医療保険でのリハビリで出来る事の研修 

・通所系サービス事業所の見学 

・精神疾患の方への支援 

・意思決定支援について 

・意見交換の場 

・災害時の対応について（通所、入所） ⇒今回の石川県での避難所生活を

見て感じた 

・事業所からの困りごと、虐待への対応を聞く機会があるとよい。 

 

【研修】 

・施設職員向けの気軽に参加できるような虐待防止研修を開催してほしい。 

・虐待防止の研修 

・発達障害の特性に精神障害の特性等、具体的な支援や関わり方などの研修が

あればよい。 

・研修があれば参加したい。 

 

【精神障害の理解】 

・精神部会と精神障害について対応の仕方など知りたい。 

 

【交流会・見学会】 

・他就労事業所での取り組み、販売しているもの等あまりわかっていないとこ

ろもあるため、合同の販売会等交流の場があったらよい。 

・事業所見学 

 

【支援に関すること】 

・施設の支援計画の内容や自立に向けて取り組んでいる事の情報共有。 

・日中作業所がグループホームに求める本人への支援はどのようなものか。 

 

【相談支援専門員およびサービス管理責任者以外】 

・どの部会でも、相談員は合同会議するべきだと感じた。（所属未記入） 

・入所施設のこれからがどうなるべきか話し合ってみたい。 

 

 

２．その他のご意見をお聞かせください。本日の部会または協議会の活動、地域課題など 

相談支援専門員 サービス管理責任者 

【課題】 

・重度訪問介護が必要な重度の方の対応がヘルパー不足で対応困難。 

・入所系施設の不足。 

・就労支援の就労内容が限定される。 

・精神障害にて休職、病気を治し復職したいと本人は思っている。雇用契約

を結んでいる状態であることから、就労系の福祉サービスは工賃が発生す

るので受けられない。なにか良い提案があれば教えてほしい。生活のリズム

を整えるところから取り組めたらと思う。 

 

【今後の部会や協議会活動への意見】 

・相談支援者のスキルアップにつながる研修など。 

・合同部会は定期的にあったほうが良い。 

・意思決定支援の事も少し詳しく勉強したかった。 

・動画視聴に字幕があると助かる。 

・相談支援専門員と事業所間の関係性作りが大事だと思った。 

・合同部会で情報共有できることも多いので、貴重な機会だと感じている。 

・施設側の過ごし方などを詳しく伺うことができたので、今後のプランニ

ングなどにも活用したい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今後の部会や協議会活動への意見】 

・定期的な合同部会を開催してほしい。 

・グループワークはとても参考になった。施設に持ちかえり、取り入れていき

たい。 

 

 

 

 

 

 

 



  奄美地区地域自立支援協議会 

【感想】 

・普段関わることのない事業所の様子や意見を知ることができて良かった。 

・普段かかわりのない事業所さんの様子や意見を知る事ができてよかった。 

・普段は担当者会議でしか会話をすることのないサビ管と情報共有できた

ことが貴重な機会だった。 

・とても充実した内容だった。みんなの話が聞けて良かった。 

・普段関わっている事業所でも全体的な内容など知らないことも多かった

ため、参考になった。 

・動画の中の「支援を受ける時、あなたは自分の支援を受けたいですか？」

という言葉がすごく胸に刺さった。 

・土日の過ごし方について聴けたことで、まだまだ出来ることはあると感

じた。 

・利用者のサービスだけに目が行って、生活全体の把握ができていなかっ

たと思った。 

 

 

 

 

 

【感想】 

・いろいろな意見が聞けて有意義な時間だった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【相談支援専門員およびサービス管理責任者以外】 

・他の方と話すことで、知らないことお互いの現状を知ることができた。 

・日中一時と生活介護の併用がなぜできないのか話が出て気になった。 

 

 

 

 

3．所属 

 

 

   

 

 

 

相談支援専門員 18 名 

サービス管理責任者 7 名 

その他 2 名 

未記入 1 名 


